

News-Update mit Montag, 31.10.2022, 12:00 Uhr – aktuelle Informationen

Ehrung von Werner Meusburger – Gratulation!

Im Rahmen eines "DANKE-Abends" des Landes Vorarlberg wurden am 25. Oktober ehrenamtlich Tätige für ihr vielseitiges freiwilliges Engagement geehrt.

Ausgezeichnet wurde auch ein Bizauer - Herr Werner Meusburger, der für seine jahrzehntelange Mitgliedschaft bei der Bergrettung, im Besonderen auch für die 21 Jahre lang ausgeübte Funktion als Ortsstellenleiter, geehrt wurde.

Seinen Leitspruch könnten wir uns alle zu eigen machen: "Tun sie gelegentlich etwas, womit sie weniger oder gar nichts verdienen. – Es zahlt sich aus" (ein Zitat von Oliver Hassenkamp).

Wir schließen uns dem Dank des Landes an - auch wir sagen (nochmals) DANKE für Dein großes ehrenamtliches Engagement, Werner, und wünschen Dir im (Un-)Ruhestand Gesundheit und alles Gute!

Jahreshauptversammlung des Musikvereines Bizau

Die Jahreshauptversammlung am 28. Oktober bildete den Abschluss eines, nach den Einschränkungen der Corona-Pandemie-Zeit, besonders beeindruckenden Vereinsjahres, in dem der Gesamtsieg beim Landeswertungsspiel in Schwarzenberg den Höhepunkt markierte.

Die gesamte Vorstandschaft unter Langzeit-Obmann Peter Künzler (bereits 22 Jahre im Amt) wurde einstimmig für eine weitere Funktionsperiode gewählt.

Unser Musikverein ist unverzichtbarer Bestandteil des dörflichen Gemeinschaftslebens und kreativer Gestalter bzw. Mitträger vieler örtlicher Veranstaltungen - einfach das "musikalische Herz unserer Gemeinde".

Herzlichen Dank für Euer aller Engagement – bitte weiter so, wir freuen uns schon auf die Messgestaltung am "Cäcilien-Sonntag" (23. November, 10:00 Uhr, Pfarrkirche Bizau).

Union Schützengilde Bizau

Wir haben unseren Luftgewehrschießstand (im Obergeschoss des Gebhard-Wölfle-Saals) jeden **Donnerstag**, ab 19:30 Uhr, wieder von **November bis März** (außer 08.12.) für euch geöffnet. Die Übungsstunde für Kinder und Jugendliche (ab 9 Jahren) findet jeweils zwischen **18:30 bis 19:30 Uhr** statt.

Herzlich eingeladen sind alle Interessierte und Freunde des Schießsports! –

Die Schützengilde Bizau

Konsum Bizau e.Gen. - Einladung zu Generalversammlung

Liebe Mitglieder, liebe Kunden!

Am Freitag, 4. November 2022, findet im Gebhard-Wölfle-Saal um 20.00 Uhr unsere 101. Generalversammlung statt. Dazu dürfen wir euch wieder recht herzlich einladen. Nebst dem Jahresabschluss 2021 werden wir euch von einem bisher sehr arbeitsintensiven Geschäftsjahr 2022 und anstehenden personellen Veränderungen in unserer Genossenschaft berichten.

Nach der Versammlung laden wir zu Weißwürsten, ofenfrischen Brezeln und kühlen Getränken ein. - Wir freuen uns auf euren Besuch!

Vorstand, Aufsichtsrat, Geschäftsführung und Mitarbeiterinnen vom Konsum Bizau

Kneipp aktiv Club - Gymnastikstunde am Vormittag

Im Gemeindesaal Bizau, jeweils Dienstags ab 8. Nov.2022 um 08:45 Uhr!

"Beweglich sein - beweglich bleiben!"

Wir machen Übungen zur Muskelkräftigung, zur Förderung der Beweglichkeit und Balance. Gerne laden wir auf eine "Schnupperstunde" ein, auch wenn du nicht beim Kneippverein bist!

Kosten: Mitglieder pro St. € 5,- Teilnehmer: pro Stunde € 7,-

5 Einheiten

Auskunft / Anmeldung bei Heidi Meusburger 0664 94 556 94

Connexia- Elternberatung

Wir begleiten und beraten Eltern von Babys und Kleinkindern bis zum vierten Lebensjahr rund um die Themen Ernährung, Entwicklung, Erziehung und Pflege.

Wir freuen uns, dass wir am **09. November 2022**, unsere Beratungsstelle in Bizau, zu den regulären Öffnungszeiten und ohne Terminvergabe öffnen können. Bei Bedarf bieten wir auch Terminberatungen sowie Hausbesuche an.

Die aktuellen Öffnungszeiten sind jeden zweiten Mittwoch im Monat von 14.00 bis 15.30 Uhr.

Schön, wenn unsere Beratungsstellen wieder bunt und lebendig ist! Wir bitten euch, die aktuell geltenden Schutzmaßnahmen zu beachten.

Für allfällige Fragen stehe ich gerne zur Verfügung: Gabriele Burigo, M 0664 5308417, www.eltern.care

SV Bizau - Gratulation & Einladung

Spitzen-Leistungen zeigten unsere beiden Nachwuchs-Biker **Felix** und **Marius Greber** beim Bike-Kingdom-Kids Cup (MTB Downhillserie) in der Schweiz. Hierbei waren zwei Wettkämpfe in der Lenzerheide und einer in Chur zu absolvieren. Aufgrund eines Sturzes anfangs der Saison konnte Marius seinen Gesamtsieg im Vorjahr zwar nicht mehr wiederholen, zeigte aber enormen Kampfgeist und erreichte in der Gesamtwertung noch den hervorragenden 7. Rang. Immer besser in Fahrt kam dagegen sein Brüder Felix. Nach zwei Stockerlplätzen erzielte der talentierte Schüler grandios seinen ersten Sieg und den zweiten Rang in der Gesamtwertung! - Wir gratulieren herzlich!!

Die 89. Jahreshauptversammlung findet am Donnerstag, 10. November, um 20:00 Uhr in der Bücherei statt. - Über viele interessierte Zuhörer freut sich das Team des SV Bizau.

Der "Re Use-Truck Elektrogeräte" kommt nach Bizau

Im Rahmen der "Re-Use-Truck-Tour" kommt am 11. November 2022 ein eigens ausgestatteter Klein-LKW nach Bizau. Von 14.30 Uhr bis 15.30 Uhr nimmt das "carla"-Sammelteam der Caritas Vorarlberg funktionierende und gut erhaltene Elektrogeräte für "Re-Use" – das heißt für die Wiederverwendung – beim Feuerwehrhaus entgegen. Der "Re-Use-Truck" ist eine Kooperation des Vorarlberger Gemeindeverbands mit dem sozialen Unternehmen "carla" der Caritas Vorarlberg. "Re-Use" leistet einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz und schafft gleichzeitig Arbeitsplätze und Qualifizierung für Menschen, die am Arbeitsmarkt benachteiligt sind.

Der "Re-Use-Truck" nimmt Elektronikgeräte wie Radios und Stereoanlagen ebenso entgegen wie Haushalts- und Küchengeräte oder Großgeräte, zum Beispiel Elektroherde oder Waschmaschinen. Kühlgeräte, Röhrenbildschirme, Akku-betriebene Geräte, EDV-/IT-Geräte sowie Geräte mit fehlendem Zubehör und äußerlich beschädigte Geräte werden nicht angenommen.

Da nicht jeder seine Großgeräte, wie zum Beispiel Waschmaschinen, leicht transportieren kann, kommt der Sammeltruck diesen Menschen wortwörtlich entgegen: Statt zum jeweiligen Standort des Trucks kommen zu müssen, können unter sachspenden@caritas.at oder Tel. 05522 200 4300 Abholtermine für zuhause vereinbart werden.

Familienverband - Ballschule

"Vorweihnachtliche Ballschule" mit Christian Köll nach dem Konzept der Ballschule Heidelberg

Gemeinsam spielen mit anderen Kindern - Förderung der Allgemeinmotorik - zertifiziertes Trainerpersonal - Spiel & Spaß garantiert!

5 Einheiten zu je 50 Minuten jeweils Samstags von 09:00 - 12:00 Uhr (3 Gruppen)

ACHTUNG - Terminänderung: **Beginn am 12.11**., 19.11., 03.12., 10.12. und 17.12.2022 (der 26.11. entfällt!) im Gemeindesaal Bizau für Kinder von 18 Monaten - 7 Jahren

Kosten: € 30,00 für Familienverband-Mitglieder, € 38,00 für Nicht-Mitglieder (Geschwister zahlen jeweils € 10,00 weniger)

Ausrüstung: Sportbekleidung und Trinkflasche

Infos und **Anmeldung bis spätestens Freitag, 11. November 2022,** bei Birgit Schwarzmann 0664 / 46 41 645

Wir freuen uns auf viele kleine TurnerInnen! Das Team vom Familienverband Bizau

Familienpass Kalender 2023

Er ist wieder da! Der Familienpass Kalender 2023 im praktischen A5 Format mit jeder Menge Tipps für Familien, kann ab sofort im Gemeindeamt Bizau abgeholt werden.

31.10.2022

Norbert Greussing, Bürgermeister